

～学校教育目標～

一人一人の子どもに、平和な未来を築くための「生きる力（学ぶ力）」を育てる教育を実現する

いたわり はげます 平和な学校

しroyama 大すき

長崎市立城山小学校 学校だより

第24号 令和4年11月25日(金)

校長 武末 弘之

本校ホームページ <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

授業参観・懇談会への御出席 ありがとうございます！

11月2日（水）の6年生を皮切りに、18日（金）の5年生までで全学年の授業参観・懇談会が無事に終わりました。教室や廊下にたくさんの保護者の皆様の姿が見られ、子どもたちもいつも以上に張り切っていたようです。

参観後の懇談会では、事前アンケートをもとにして各学級で様々な意見の交流がされ、有意義な時間になったことと思います。育友会の方でも“学級懇談会の充実”を柱の一つに掲げている工夫をされています。担任と保護者の相互理解と連携推進が、子どもたちの成長に大きな役割を果たします。コロナ禍でなかなか難しい面もありますが、直接顔を合わせ、しっかり向き合っ子どもたちのことについて情報共有していくことは、とても大切なことだと改めて感じた次第です。

今後も、未来の子どもたちのために御理解と御協力をお願いいたします。



コロナウイルス感染症 増加傾向！

御存知のように、国内でも県内でも新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が増加傾向にあります。

本校におけるコロナウイルス感染症に関わる欠席者（出席停止扱い）は、毎日4～5人の状態が続いており、特に増えているということはありません。これからも基本的な感染対策を継続していきたいと思っていますので、子どもたちへの声かけ等お願いいたします。

今後は寒さも厳しくなり、インフルエンザの流行も心配されます。マスク着用や手洗い・うがいなどは、インフルエンザ対策にもなります。しっかり続けましょう！！

6年生は、12月1日（木）、2日（金）の2日間が修学旅行となっています。「全員が参加すること」ができるように、特にこの1週間は各家庭で健康管理に留意して過ごせるよう格段の御配慮をお願いいたします。



ちょっと早いですが・・・「12月の詩の検定」の課題です！

11月が残りわずかとなりました。今回は少し早いですが来月の課題を紹介します。12月は登校日数が少ないうえに、私も修学旅行の引率で2日間不在になります。子どもたちが事前に練習をして、早めにチャレンジできるようにと思っています。

十二月の詩 枕草子一段①
清少納言

春はあけぼの。
ようよう白くなりゆく山際、
少し明かりて、
紫だちたる雲の細くたなびきたる。

夏は夜。
月のころはさらなり、
闇もなお、
螢の多く飛びちがいたる。
また、ただ一つ二つなど、
ほのかにうち光りて行くもおかし。
雨など降るもおかし。




今回は、【名文（すぐれた文章、有名な文章）】へのチャレンジです。
この先、子どもたちがどこかで必ず目にする・耳にするであろう「枕草子」を取り上げました。いわゆる古典と言われるもので、日頃使わないような言葉があり、ちょっと難しいかもしれません。しかし、今、この文章に触れておくことは、きっと将来の役に立つものと考えます。
親子で唱えてみてはいかがでしょうか？
*1月の課題は、同じく「枕草子一段の② 秋・冬」を考えています。

【あはは運動】「あいさつ・へんじ げんきよく!」「はやね・はやおき・あさごはん!」「はきものそろえ いいきもち!」